



Erzählcafé der Pfarrei Ebikon

Am Montag, 19. Januar 2026, 19.00 Uhr,

erwarte ich sie zum ersten Erzählcafé im 2026

im **Pfarreiheim Ebikon**.

Ein Erzählcafé ist ein moderierter Austausch zu einem Thema.



In einer wohlwollenden Erzählrunde freuen wir uns auf ihre Geschichten aus dem Leben.
Zuhören ist genauso wichtig, wie selbst erzählen.

Über das «**Neu anfangen...**» wollen wir uns miteinander zu Beginn des neuen Jahres austauschen. Ich freue mich auf Erzähler:innen und Zuhörer:innen!

Pia Kuhn, Erzählcafémoderatorin

Infos: pia.kuhn@kathrontal.ch

